

Acht-Pässe-Tour für Sattelfeste

WÜRENLINGEN – Am schönsten Tag der vergangenen Woche machten sich 16 Unentwegte der Senioren-Töffgruppe auf zur traditionellen Spezialtour über die Schweizer Pässe. Nach einer langen Anfahrt durch den morgendlichen Luzerner Verkehr gab's im Restaurant Post&Hof in Innertkirchen den verdienten Kaffeehalt. Für die Anfahrt zur Sustenpasshöhe war den Teilnehmern freie Fahrt geboten. So konnte sich jeder nach eigenem Können und Lust in die Kurven legen. Von der Passhöhe ging die Fahrt wieder geordnet weiter über Andermatt, den Oberalppass nach Disentis zum Tankstopp. Hier zweigte die Route ab Richtung Lukmanierpass ins Tessin und dort über die alte Kantonsstrasse nach Airolo und hinauf zum Gotthardpass. Nach der Mittagsverpflegung standen noch die Pässe Furka und Grimsel auf dem Programm, bevor es wiederum via Brünig und ab Sarnen über die Autobahn nach Hause ging. Eine erlebnisreiche Fahrt, welche über 500 Kilometer den Bikern einiges an Ausdauer abverlangte, sorgte für zufriedene Gesichter. Die nächste Tour führt am Montag, 26. August durch den Jura.